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第1０回例会報告 *通算例会回数4194回目* （9月26日 於 今治国際ホテルクリスタルホール） 
 

【 出  席  報  告 】 
・会員数   ５０名          ・出席数   ３８名          ・欠席数  １２名 

・当日出席率   ７７．０８％               ・前々回修正出席率   ７６．００％ 

＜欠席会員＞平尾､平田､菅､木村(敏)､木村(雅)､小堀､河野､宮道､志尾､八木(正)､吉田 

〔免除会員〕檜垣(巧) 

<9/5欠席補填>(9/7米山協議会)木村(敏) (9/10今治南)吉良 (9/17今治南)田中 (9/18 坂出東)片山 

☆例会前、夏見ガバナーをお迎えし、今治国際ホテル２階マーガレット

の間にて今治・今治北合同会長幹事懇談会を行いました。 
 

ガバナー公式訪問今治３ＲＣ合同例会 
◆国際ロータリー第2670地区ガバナー夏見良宏様：今治ＲＣ森光繁著『ロータリーの本』を読ませて頂きまして、 

言葉の優しさや謙虚さとお人柄が伝わり…いつか今治へ寄らせていただきたいと思っていました。本日それが叶い大変う

れしく思います。▼ロータリーの根本精神は、お互いの思いやりの心を持って助け合うことにあり、この精神は昔も今も変わ

らないが、学び方が変わってきています。昔は先輩との交わりを通じて学び…今は文献を通じて学ぶという風になっていま
す。▼ポリオ撲滅のためにロータリーの寄付が毎年５,０００万ドル、ビル・ゲイツ氏が毎年1億ドルを寄付し力を入れ、1985

年には35万人の患者がいたが、現在は33人に減少しています。ロータリーは累計26億ドルを費やしています。皆さんご存

知の通り尾身茂氏がアジアでポリオが蔓延していた時、何とかしないといけないと色々な団体に呼びかけましたがどこも手

を挙げてくれない。そんな時、唯一ロータリーだけが「協力しましょう」と一億円を出したそうです。 
それが呼び水となってお金が集まり、アジアではもうかなり前にゼロ宣言をしています。尾身氏の直接講演を聞きましたが、

今でもロータリーには感謝しかないとおしゃってました。ポリオ撲滅まであともう少しです。皆様是非ご協力をよろしくお願い
いたします。▼日本全体で人口減少が進行しており、特に四国では2050年までに3割減少する予測があります。これに伴

い、地域の衰退やロータリーの会員数の減少が問題となっています。各地区１,１００人を切ると強制的に他地区と合併になり

ます。…会員増強が今後の課題となっていくでしょう。▼最後に、今日はこのような機会をいただきまして、本当にありがとう
ございました。 

 
☆卓話後、各クラブバナー交換がありました。例会終了後、クリスタルホールAにて今治３ＲＣ合同で写真撮影… 

初の今治ＲＣ・今治南ＲＣ・今治北RCの３クラブ合同ガバナー公式訪問は無事に終了しました。 
＜ゲスト＞国際ロータリー第2670地区 ガバナー 夏見 良宏様、地区副代表幹事 細谷 誠様 
     愛媛第Ⅰ分区ガバナー補佐 藤枝 晃様、随行員 内海 慶介様、随行員 大西 信亮様 

 

次 回 例 会（10月3日） 
【    ９０周年実行委員会案内    】  

＜ 会員誕生日祝 ＞ 吉田  透氏（10/8） 

＜ 結婚記念日祝 ＞ 原  竜也氏（10/4） 久米  操氏（10/4） 

   ＜ 入会記念日祝 ＞ 辰巳 和久氏（10/8） 

〔 笹 〕 


